
ACTA NUMERO 75. 

SESION CELEBru\DA POR LA MESA DIRECTIVA DEL COMITE -
.ADMINlSTRATIVO DE LA illfIVE~l2IDAD DE SONORA, EN :ESJ:i.. CIUDAD DE 
HERMOSILLO, EL DIA VEINTINUEVE DE MARZO -DE MIL NOVECIENTOS CTJA 
RENTA Y SEIS A LAS VEINTIUNA HORAS TREINTA MINUTOS, EN LAS OFI 
CINAS DE LA PROPIA INSTI~UCION, DR A0UERDO CON LA ORDEN DEL-= 
DIA CONTENIDA EN LA. PRIMERA CONVOCATORIA DE L.A MISMA FEC~...A. 

Presidencia del señor Ing . Ramón Corral. 

Con asistencia de los señores I ng., Ramón Corral, Jos~ -
Ram6n Fernández, Lic. Ernesto Camou, Dr. Ignacio Cadena H. , oer
los Genda, Dr. Domingo Olivares R., Rafael Treviño, Lic. Rafael 
Navarrete, y Prof . Alberto Gutiárrez, representante del Ejecuti
vo del Ee:tado. 

Antes de empezar al desarrollo de 1 os puntos que se ci
tan en la convocatoria respectiva, el señor Presidente de la Me
sa hizo uso de la palabra para hacer del conocimiento de los --
Miembros presenteE que una comisi6n de sefioritas Profesoras Nor
~nlistas de las recibidas durfinte el último año lectivo de este 
Universidad, lo entravistaron, manifestándole q~e son sus deseos 
de q_ue cuanto antes les sean entregados sus Títulos que los -·-
acrediten como Profesores Normalistas; sigue manifestando para 
anunciar que en ese momento esperaban en los corredores, los pro 
féeores Normalistas S~ria y Qjeda, quienes deseaban tratar este
mis~o asunto ante nosotros, y estando de acuerdo en que pasaran 
para el objeto indicado, se les hizo comparecer: en el acto fue
ron presentados por el señor Presidente y deede luego abordaron 
el tema; y manifestaron que, confirman:lo lo dicho por las sefiori 
tas profesoras que de ailtemano habían hablado con el señor Ingo
Corral, deseaban que, para darle mayor realce a la ceremonia de -
entrega de Títulos que se proyectaba, verían con agrado !!e efec-
tuara una velada literario musical exponiendo varios puntos para 
el desaITollo de un programa alusivo.- Siguen manifestanco q~e -
deseaban que todos los compafieros que se reJibieron estuvier8n -
presentes en le ceremonia, pues aproximadacente 15 de ellos están 
fuer-e. de esta Ciudad; pero prest1:1ndo sus servi cica profesionales 
al Estado, y quienes se encuentran en condiciones econ6micas di-
fícilec pgra que pudieran asistir a este acto, una vez terminada 
su comisión expresaron su agradecimiento a cada w ~o de los miem-
bros de la Mesa Directiva por la atenci6n que les prestaron y la 
Mesa Directiva por conducto de su presidente les comunic6 que den 
tro de la s esión que enseguida se llevaría a cabo se trataría--= 
ampliamente este asunto para que quede resuelto en definitiva.--
Acto seguido, abandonaron el sal6n de actoso------------------- -

El presidente volvió a hacer uso de la palabra y declaró 
abierta la sesión, principiándose con el primer punto de la orden 
del dia: 
Lectura y Discusión del acta de la sesi6n anterior.- Se di6 lectu 
ra al acta de la sesi6n anterior la cual fue aprot~da por una~imr
dad . 

SEGU'tl":DO PUN'I'O DE LA ORDEN DEL DIA. 
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de la tTni6n Ganadera Regional ie Sonora·, suscrita por su Presidente 
el Sr. Erriiliano Corella M., dando a conocer los componentes del Con 
eejo Directivo y de Vigilancia electos en su asamblea general ordi= 
naria verificada el 24 del actualo-Acuerdo:- De enterado y que se les 
eesea éxito en sus funcionesº 

Carta dirigida por el señor Doctor Leoncio Fernánaez Ortiz, 
Teniente Coronel Médico Veterinari o, al señor Prof º Alberto Gutiérrez 
relacionado con la Escuela Nacional de Medicina veterinaria y zoocul
tura anexanr o el plan de estudios que se sigue en la misma y c e l pro
vecho que ae puede sacar de ella para al~rrmos que desean seguir esta 
cerrera.- Acuerdo : - Remítase el Rector de esta Universidad pare s u - 
estudio y nos d é s conocer sus puntos de vista sobre el particularº 

Con oficio No. 1058 del 22 de marzo actual del seffor Rector 
en el que informa sobre el resultado del estudio relati ve a la o rga
nización de la Escuela de Ganadería en esta Universidad,,-Acuerdo:- De 
enter ado que no se puede hacer una Escuela de Ganadería; pe1-o que es
tudie que se puede hacer con los fondos en existencia y destinados a 
ese fin, es decir que procure conseguir un técnico que venga a estu
diar el problema y su solución dentro de nuestras posibilidades y so
bre la enseñanza que deba j_mpartirseo 

Con oficio No. 1063, fechado hoy de la Rectoría haciéndose -
eco de la petición que hace el Personal de Servidumbre y Conserjería 
para que en los cas os de enfermedad de ellos la Universidad les cos
tee loa gastos de medico y ruedicina.-Acuerdo:- Se le autoriza discre 
sionalmente imparta la áyuda solicitada siempre que e ea extrictamen= 
te necesaria~ 

Oficio de la Rectoría solicitando que la UniversidAd entere 
una fianza de $ 200 oOO por los equipos de la misma "Normal y Secunda
ria II ante la Tesorería de la Directiva del campeonato te Soft-Ball, -
y puedan así formar parte esos equipos en el campeonato de Soft-Ball. 
Acuerdo:- Expídase cheque por$ 200.00 ante la Tesorería de la n~rec
tiva del Campeonato como fianza de los equipos de Soft-Ball "Normal -
y Secundaria". 

Comisiones:- La de OonEt~ucciones informa que se está 11.e-
vando a cabo el acondicionamiento del campo Deportivo oe Soft-Ball 
he.hié::.1dose mandac.o hacer yEJ. las torrecillas de fierro par a la instala
ci6n del al umbrado eléctricoº 

Varios:- Yarios miembros de la Mesa Directi '' [' C!Omunicaron -- • 
que son muchae ~as quejas de padres de famil ia que han recibido en el 
sentido de que el Sr. Profº Luis L6pez, Catedrático de rota Universidad 
9e ha ocupado de asuntos religiosos dentro de sus Cátedras que imparte , 
sintiéndose por ello molestos en este asunto o-Acue~do:-Gírese comuni-
eqci6n al Srº Rector poniéndole al tanto de esta anomalía y previnián
dole que debe tomar cartae en este asunto para ev~tar quejas de esta -
naturalezaº 

de los 
a cabo 

Para concluir se tr3tÓ el asunto relacionado con la comisión 
Profes ores Soria y Oj eda y se acord6: q_ue el festivR:!. se 1 leve -
el 21 de abril próximo mediente el programa que se formule• 4ue 
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la Univ·ersidad se hará cargo de los gastos de invitaciones, múeica, -
impresiones, 1=1mplifica0ores ae sonido e~c., así como ayudaría con --
el importe de los pasajes de traslado de los Profesores Normalistas -
ausentes que lo necesiten a fin de que asistan al festivalo~~ambién -
se aprobó la adquisici6n de togas y birretes para el uso de los que -
recibirán su Título. 

Sienf.o lac veinticu.at~o horas ae di6 por terminada la se--
si6n, levantándose la presen~e c.e firma para constancia, --
por el Presidente, Secretar 
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